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卒業時アンケート（学部対象） 

対象 ： 学部卒業論文提出者 
実施期間 ：2015 年 1 月 5 日(月)～7 日（水） 
実施方法 ：教務係へ卒業論文を提出しに来た者に、アンケート用紙を配布し、すぐ側に設置

した回収箱へ投函してもらう。また回収箱は評価・広報室前掲示板にも設置した。 
論文提出者 ：167 名 
回答数 ：153 枚 
回答率 ：91.6％ 

 
結果まとめ 質問ごとに(全体)（実数） 

質問１ 所属する専修は次のどれですか？ 

  
 
質問２ あなたが所属する専修において開講されている講義や演習の数や種類は十分でしたか？ 

A 強くそう思う B ややそう思う C あまり思わない D 全く思わない E どちらとも言えない 

46 77 24 4 2 
 
質問３ あなたが所属する専修において開講されている講義・演習・実習等のバランスは適切だと思い

ますか？ 

A 強くそう思う B ややそう思う C あまり思わない D 全く思わない E どちらとも言えない 

50 81 18 1 3 
 
質問４ あなたが所属する専修において開講されている授業の内容は、全体として満足できるものでし

たか？ 

A 非常に満足 B やや満足 C やや不満 D 非常に不満 E どちらとも言えない 

81 57 12 1 2 
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質問５ 文学部の教室や教育のための設備は、満足できるものでしたか？ 

A 非常に満足 B やや満足 C やや不満 D 非常に不満 E どちらとも言えない 

34 69 41 4 4 
 
質問６ 卒業論文の作成や日常の研究について、教員から十分な指導を受けることができましたか？ 

A 強くそう思う B ややそう思う C あまり思わない D 全く思わない E どちらとも言えない 

83 49 16 3 2 
 
質問７ 大阪大学文学部での勉学は、全体として満足できるものでしたか？ 

A 非常に満足 B やや満足 C やや不満 D 非常に不満 E どちらとも言えない 

70 76 3 2 2 
 
 

各質問の回答選択肢の割合（質問１については省略しました） 
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質問８ 大阪大学文学部での教育全般について、より良くするための意見や要望があれば、自由に書い

て下さい。 

学部全体での学生どうしの一体感が、他学部に比べて少ないように思います。全員必修の授業が少な

いこともその一因ではないかと思います。 

法学部・経済学部などの授業の単位をわずかでもよいので、卒業要件単位として認めても良いのでは

ないでしょうか。（逆は可能ですよね？） 

日本史学専修のうち、古代、中世、近世、近代の講義はあったが戦国のものもあれば良かった。（専

門としていたが、講義がなく、卒論のテーマ選びに苦労した） 

司書課程の授業があればいいなと思いました。 

生徒一人一人に対する丁寧なご指導には本当に感謝しています。なのでその点を今後も続けていただ

ければ・・・と思います。 

人文地理学の授業が少ない 

卒業論文を短い時間に個人的なものを書いてしまったので、卒業論文のテーマ決めの時期が早まった

り、卒論演習のコマ数がもっと多ければなおよかったです。 

一年生の間からより専門的な授業を受けられる選択肢が増えたらよいのではないかなと思いました 

ほかの大学よりも「教養」を多く身につけることができました。ありがとうございました。 

皆のアイディアをより引き出すようなスタイルの授業があればいいなと思います 

私語する学生に厳しくしてほしい 

他学部生が多く受講するため、入ることはできても受けづらいことがありました。一部の講義では受

講制限をしてもいいと感じました。 

とりたい他専修の授業があったが、自分の専修の必修とかぶってとれない授業があった。３年に１回

でもいいので時間割の変更をお願いしたいです。 

人数が多い授業に大きい教室を使わせていただけるとうれしかったです。 

自習室のような施設がほしい 

大きな部屋でマイクの電池がすぐ切れる、スクリーンの調子が一定しないなど、授業を行う教室の備

品の管理をもう少し頻繁にしていただけると助かります 

教授からの指導はあまり受けられませんでした。図書館の蔵書が少なく、研究するのに苦労しました。 

文学部図書館を作ってほしいです 

図書の管理を改善してほしいです 

日本学棟を２４時間出入りできるようにしてほしいです。 

日本学棟はやや不便 

研究室があいている時間が短く不便に感じましたが、全体としては十分学ぶことができたと思います 

文学部本館と芸術研究棟の差をなくしてほしいです。夜でも芸研に入れるようにしてほしかったです 

卒論の提出日が１月の初めなのであれば、年末年始に芸研に入れないのはとても不便です。開放して

ほしいと強く願います。 

空調などの設備を新しくしてほしい 

重要な連絡と、そうでない連絡を分かりやすくしてほしい 
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特にありません 

なし 

４年間お世話になりました 

とくになし 

 

自由記述欄についてのご回答 

他学部の単位を卒業単位に組み込むことについて要望がありました。現在でも規定上、24単位を上

限として認められることがあります。 

自習室については、文学部本館に、基本的な参考図書を備えた「学生自習室」があります。 

芸術研究棟および日本学棟の研究室利用時間については多くのご意見がありました。要望は真摯に

受け止めますが、守衛室のない建物では安全面の理由から、現状の利用時間となっています。 

 

 


